いつもありがとうございます。

W16 青果発注書をお送り致しました。

御注文のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

・5 月の月間テーマ 健康増進・ストレス対策





この Covid-19 騒動でひとつ再認識した事があります。

それは、『**やっぱり、健康軸は強い** 』という事です。

普段から『健康軸』を前面に出して、 事業転換をしておられる企業さんの、 3月の売り上げが半端ではありません。

前年対比 130%で推移しているそうです。

テレビ等で情報が流れているように、 保存できる食品が 130%でも驚きません。

聞いたとき、『それは、食品を中心に保存 可能な部門で、 青果はそんなに行ってないでしょう 』と言うと、 『 いや、青果もです 』との事でした。

『 他所では、店としては前年 2 桁台の伸びと聞いてますが、 青果はギリギリ超えている程度ですよ 』 『 あ~、そうなんや 』 で 『 来年、どうしようかと思ってます 』 という事でした。

やっぱり、身体の事というか、健康に関心のあるお客様は、より一層、『 **普段の食事から健康を考えようとする** 』と、単に 『 免疫力 UP 』のように短絡的な事に終わらず、普段からバランスの良い食事とか、より栄養価=滋養のある野菜を選ぶとか、健康に関する情報をお店で提示している企業さんは、お客さんと呼応しているんだと再認識しました。

話しのきっかけは、毎月一度の特売日(2 日間)の受注総額が、 3,998,800 円でした。

前年同月対比 129.1%です。

品目は、和田さんの畑ごぼう 4,280P、伊唐島 高橋さんの新じゃが 298 箱、和田さんの長芋 205箱、地球畑 Organic キャロット 6,000P、山本さんのミネラルピーマン 9kg 71 箱、西村さんの生姜820kgです。

これには、私もさすがに驚いて 『 土付きらっきょう 』の打ち合わせで電話した折に、聞いて分かった話しです。

私見ですが、コロナウイルスは撲滅できないと考えています。

2009年に猛威をふるった新型インフルエンザは、毎年亡くなる方の人数が増えていて、

2018 年は 3325 人で、2019 年は 1 月から 9 月までの集計で既に 3000 人を超えています。

コロナウイルスの陰に隠れていますが、ひとがウイルスに弱い体質になっていることに、 喚起されているような気もします。

手洗い・消毒だけで、どこまで防げるか不明ですが、

個人が行動を留意する事と、食事に留意する社会が定着していくのではないかと考えられます。

何を食べれば良いのかに留まらず、何をどのように食べれば良いのかまで、人類は進化をしていくことになり、 腰を落ち着かせて戦っていく時代が、到来したのかなとも思います。

一方では、情報をどのように扱えばいいのかも問われているような気がしています。

今のマスコミ等で行われている情報提供を云々するつもりはありません。

どの情報も貴重だと思います。

自分に見合った情報を、どこからどのように入手するかがポイントのように思うのです。

食品スーパーマーケットだけが、Community Center の機能を果たせると考えてきました。

食糧品もさることながら、お客様はどのように暮らせば良いのかの情報を求めてお店に来ておられるのでは ないかと思うのです。

侮ってもいけないし、恐れてばかりでもいけないし、まことに困難な時代に突入したと思います。 でも、これは突然降った湧いた話しではなく、ちゃんと前兆があったように思います。

さて、月間テーマの表ですが 5 月のパネルから、レシピと料理動画の QR コードが入りました。 売り場自体が情報発信基地になればと思っています。

体質早見表は、裏面が今週中に出来上がります。

裏面には、それぞれの体質についての説明が、簡略化して掲載する予定です。

是非、ご利用下さいませ。

・熊本県産 特別栽培 古谷英俊のベータキャロット

春掘りの収穫が遅れておりましたがようやく再開となりました。

お店での利益率向上のために熊本県産でも 330g 規格を追加しました。 見た目も 400g とあまり変わりません、 今までの 145 円での納品価格では店頭売価 198 円での粗利率が 26.8%に対して 138 円での納品価格では 31.9%となります。

利益率追及をされる場合にはご検討ください。

新型コロナウィルスの影響でしょうか、相場が上がっており商品確保に 苦戦し始めている企業様もでていると聞いています。

アルファーではより多くの企業様・消費者様に商品を届けるために今回 ベータキャロットでは試験的に量目を減らした規格を作りました。 ご検討いただけると幸いです。

(吉田麻衣)

・土付きらっきょを漬けようキャンペーン 宮崎県産 特別栽培 風土の『土付きらっきょう』



ALPHA

人はもっと『らっきょを食べたほうが良い!』と考えています。

それは先週お話させて頂きましたが、らっきょの食物繊維含有量は青果の中でもトップクラス。

腸内の掃除をし、便秘や下痢などお腹の不調を軽減。

免疫細胞の多くは腸内にあるため、免疫力がアップし風邪や

インフルエンザなどのウイルス感染の予防が期待できます。

全国各地で不要不急の外出自粛が続く中、ストレスが溜まっていってます。

各家庭でイベント感覚でらっきょを漬けてみてはいかがでしょうか。

西日本であれば、運送費込みで1kgあたり620で直送納品が出来ます。

880 円で御販売願っても 3 割ほどの粗利は確保して頂けます。

昨年の取り扱い初日に 780 円で特売チラシを打って頂いたところ

1 店舗で 300kg を 4 時間で完売してしまいました。確実にニーズはあります。

本気でらっきょうを漬けたいと思っておられる方は想像以上に沢山おられることが証明されました。

今年も5月中旬スタートを予定しております。

また芽が伸びるリスクに関しましては、6月に入ると完熟し、ほとんど伸びることは無いと聞いています。

完熟し味が良くなるので、その時期の仕掛けがお勧めできます。

(有安海)

今週も御注文の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

有限会社アルファー

吉田清一郎